

NGO

**Kapolres Madiun Kota Hadiri Apel Siaga
Berantas Halinar dan Pembukaan
Rehabilitasi Pemasyarakatan di Lapas Kelas I
Madiun**

Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.NGO.WEB.ID

Apr 5, 2024 - 22:56



KOTA MADIUN - Kapolres Madiun Kota, AKBP Agus Dwi Suryanto, SIK., MH., menghadiri dengan penuh semangat Apel Siaga Berantas Halinar dan Pembukaan Rehabilitasi Pemasaryakatan di Lapas Kelas I Madiun pada Jumat (5/4/2024) sore.

Apel yang dipimpin oleh Kalapas I Madiun, Kadek Anton Budiharta, Amd.IP., S.H., M.Si., diikuti oleh sekitar 100 orang, termasuk beberapa pihak seperti Kapolres Madiun Kota, Danki 4 Yon C Pelopor Satbrimob Polda Jatim, PJU Lapas Kelas I Madiun, Anggota Kodim 0803/Madiun, Perwakilan BNNK Nganjuk, staf/pegawai Lapas Kelas I Madiun, perwakilan yayasan bambu Nusantara, perwakilan yayasan pelita Nusantara, dan warga binaan Lapas Kelas I Madiun.

Dalam amanat pembina apel, Kalapas I Madiun, Kadek Anton Budiharta, menjelaskan langkah-langkah yang diambil untuk menjaga keamanan di lembaga pemsaryakatan menjelang perayaan Hari Raya Idul Fitri. Selain itu, Lapas Kelas I Madiun juga meluncurkan program rehabilitasi pemsaryakatan sebagai bagian dari upaya pembinaan kepribadian dan perawatan kesehatan.

Program rehabilitasi sosial dalam pidana ini bertujuan untuk memulihkan kondisi fisik dan mental para penyalahguna narkoba agar dapat berkontribusi secara produktif dan berfungsi sosial dalam masyarakat.

Tak hanya itu, sidak/penggeledahan kamar hunian narapidana di Blok C dan Blok

H Lapas Kelas I Madiun juga dilakukan dalam kegiatan tersebut. Acara ditutup dengan pemusnahan barang bukti hasil sidak/penggeledahan dan dilanjutkan dengan buka puasa bersama.

Kalapas I Madiun, Kadek Anton Budiharta menyatakan, "Kami terus berupaya menjaga keamanan di Lapas Kelas I Madiun dan memberikan program rehabilitasi pemasyarakatan bagi narapidana. Kami berharap program ini dapat membantu pemulihan kondisi fisik dan mental para narapidana agar dapat kembali berkontribusi secara positif dalam masyarakat." (**)